
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

        
     

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13. November 2019  
  

Maßnahme „Aufwertung des Rheinufers der Neustadt“ der „Sozialen Stadt“ 

  

Die Verwaltung hat beim Land eine Verschiebung der Maßnahme „Aufwertung des 

Rheinufers der Neustadt“ in den Förderzeitraum 2022-2025 beantragt. Daraus 

ergeben sich folgende Fragen: 

  

- Aufgrund welcher Überlegungen hat die Verwaltung diese Verschiebung für 

angebracht gehalten? 

- Sind mit der genannten Maßnahme der 2. und 3. Abschnitt der 

Fördermaßnahmen zur Feldbergstraße, zur Grünen Brücke und zum 

Feldbergplatz gemeint? 

 

Mainz, 05.11.2019  

Für die CDU-Fraktion    Karsten Lange            


